

Minsur entre los bonos corporativos peruanos con mejores perspectivas de apreciación

Lunes, 16 de marzo de 2015



EN LA MIRA. Ajecorp, BBVA Continental, InRetail, Minsur y Fondo MiVivienda son los bonos corporativos peruanos con mejores perspectivas de apreciación en el largo plazo, según Credicorp Capital (ver cuadro), que recomienda sobrecomprar esos instrumentos.

En el sector bancario, Credicorp destaca que las buenas perspectivas de la banca peruana afectan positivamente al bono de BBVA Continental. Lo mismo sucede con los del Fondo MiVivienda, favorecido por las buenas perspectivas sobre los planes del gobierno para reducir el déficit habitacional.

Para todos los gustos

Características de los principales bonos corporativos en circulación

Monto (mm US\$)	Cupón %	Año de redención
Ajecorp 450	6.50	2022
BBVA Banco Continental 300 *	2.25	2016
500 *	5.75	2017
500 *	5.00	2022
300 *	5.25	2029
InRetail Consumer 300	5.25	2021
InRetail Shopping Malls 350	6.50	2021
Minsur 450 *	6.25	2024
Minsur 300 *	3.38	2019
500 *	3.50	2023

* Con grado de inversión.

Fuente: Credicorp Capital

En el sector consumo, InRetail Consumer —conformado por Supermercados Peruanos (Plaza Vea, Vivanda, Mass, Economax) e InkaFarma— es una apuesta defensiva frente a la desaceleración del PBI, según Credicorp Capital, ya que el 75% de las ventas de los supermercados son productos alimenticios y el 85%

de las ventas en farmacias son medicamentos, productos que no se correlacionan con el ciclo económico.

Del mismo modo, las perspectivas del bono de InRetail Shopping Malls —que el año pasado Real Plaza Salaverry (SE 1422)— reflejan el crecimiento en un sector poco desarrollado en el país: el retail. Respecto a Ajecorp, Credicorp Capital considera que su bono se viene negociando a tasas excesivas, que corresponden a empresas que han recibido un *downgrade*, lo que no es su caso (SE 1455).

En el sector minero, Minsur es una de las mineras más sólidas por su manejo conservador de la caja, por lo que la entidad la mantiene dentro de su selección de bonos con grado de inversión. La apreciación del título también responde a la posible alza del precio del estaño. (JM/S/A)

POCO CAMBIO. La compra de Equilibrium por parte de Moody's no implicará ningún cambio en la estructura del negocio local. Así lo indicó Susan Knapp, regional head Americas de Moody's Investors Service. "Seguirá siendo una entidad independiente. Se quedará con el nombre de Equilibrium y con sus calificaciones, y continuará operando por su cuenta. Tampoco tendrá un cambio gerencial", dijo.

Según Knapp, la compra le sirve a Moody's para tener una presencia estratégica en los mercados del Perú y Panamá (El Salvador, país donde Equilibrium también tiene presencia, no está en el acuerdo de compra). En ese sentido, la adquisición es una continuación y profundización del acuerdo de asistencia técnica que tenía Moody's con Equilibrium desde el 2007. →

15 DE MARZO DEL 2015